

Giesing ist Kult.

Die **SPD-Fraktion**
im Bezirksausschuss 17
Obergiesing-Fasangarten

München, 2. Mai 2014

Verkehrsanbindung / Erschließung des Schulgeländes ESM sowie weiterer Einrichtungen in der Amisiedlung

zur BA-Sitzung des Stadtbezirks 17 Obergiesing-Fasangarten
am 13. Mai 2014

SPD-Antrag

Die vom Bezirksausschuss bereits geforderte Prüfung einer Verlängerung der Herbert-Quandtstrasse muss aufgrund der zu erwartenden Verkehrsströme durch verschiedene infrastrukturelle Veränderungen in der Amisiedlung erneut und eingehend geprüft werden.

Dabei sind zwei Ausführungsvarianten zu untersuchen:

- Eine Zwei-Richtungsstrasse (ohne Geh- und Radwege)
- Eine Einbahnstrasse von Nord nach Süd (ohne Geh- und Radwege)

Die bereits in unserem früheren Antrag beinhaltete u.a. weitgehende Schonung der Grünanlagen setzen wir dabei voraus.

Begründung

Der Hol- und Bringverkehr sowie der Lieferverkehr für die Europäische Schule muss durch eine klare Verkehrsführung zum einen entzerrt und zum anderen weitgehend aus den umliegenden Wohngebieten ausgeschlossen werden. Hier ist nun nicht mehr nur die Europäische Schule zu nennen, deren Busbahnhof und Haupteingang am Ende der Lincolnstrasse angesiedelt werden soll. Ferner entsteht in absehbarer Zeit eine Pflegeeinrichtung der Arbeiterwohlfahrt in der Lincolnstrasse, Vorüberlegungen zu einem Kindergarten der russisch-orthodoxen Gemeinde in der Lincolnstrasse werden angestellt. Deshalb sehen nicht nur Anwohner des umliegenden Wohngebietes, sondern auch die bereits bestehenden Einrichtungen vor Ort, die Schul- und Kinderbetreuungseinrichtungen und die russisch-orthodoxe Gemeinde mit ihrer Kathedrale eine erhebliche Entlastung für die Anwohner und auch für Ihre Nutzer oder Besucher durch eine deutliche, kurze und direkte Anbindung der Ständlerstrasse an die Lincolnstrasse. Dies fusst nicht auf dem Glauben, dass die bestehenden Verkehrswege die Zunahme des Verkehrs problemlos absorbieren werden. Auch die

Fraktionssprecherin
Birgit Knoblach
Telefon 089 / 69 37 35 22
info@birgit-knoblach.de

Stellv. Fraktionssprecher
Alexander Schmitt-Geiger
Telefon 089/51 39 96 00
schmitt@public-affairs-net.de



Neugestaltung des Kerngebietes wird verkehrliche Veränderungen mit sich bringen, die von den anderen Strassen des Gebietes getragen werden müssen. Es sind Rahmenbedingungen zu schaffen, dass z.B. Individualverkehr zur ESM nicht über die Marklandstrasse und Cincinnatistrasse als attraktivere Route ausweicht sowie die Lincolnstrasse nicht als Nadelöhr für vier Schulen, bald zwei große Kinderbetreuungseinrichtungen und eine Alten- und Pflegeheim fungiert.

Der BA-Fraktion liegen Unterstützungsschreiben, der Einrichtungen vor Ort vor und werden bis zur BA-Sitzung vorgelegt.

Birgit Knoblach
Fraktionssprecherin